4. Januar 2013

Bekehrt euch zu Mir und Meinem Sohn

Mein Kind, Ich möchte dir danken für deinen Mut. Unsere Botschaften zu empfangen ist nicht immer leicht. Und du, Meine Tochter, hast dich dazu bereit erklärt. Ich danke dir dafür und segne dich mit ganz besonderen Gnaden vom Himmel, denn Ich liebe dich sehr.

Die Dinge, die auf dich zukommen, dienen einzig und allein dazu, Seelen zu Mir zu führen. Mein geliebtes Kind. Eine Seele kann nur zu Mir, seinem Schöpfer zurückfinden, wenn sie aufgemacht wird für Mich. D.h., dass sie an Mich herangeführt werden muss. Für eine Seele, die noch nie von Mir gehört hat, wird es schwer sein, den Weg zu Mir zu finden. Du sollst wissen, dass tausende von Kinderseelen ohne Mich aufwachsen, d.h., ohne dass ihre Eltern ihnen von Mir erzählen. Das Sehnen zu Mir tragen diese süßen, kleinen, reinen Seelen zwar in sich, doch ist es schwer, bei all der Irreführung auf eurer Erde, wirklich bei Mir anzukommen.

Für diese Seelen müsst ihr beten. Betet, dass sie zu Mir finden. Betet, dass sie jemand finden, der ihnen von Mir erzählt. Dann haben diese Seelen eine Chance. Es macht Mich traurig, dass so viel vom Glauben an Mich, an Meinen Sohn, abgefallen sind und Uns den Rücken zukehren. Sie werfen Uns in einen Topf mit dem, was falsch läuft in der katholischen Kirche. Sie wissen nicht, wie sie zu Uns finden können.

Sie wissen nicht um das Geheimnis der heiligen Eucharistie. Wenn nur alle Meine Kinder um die Gnaden der Hl. Eucharistie wüssten! Die Kirchen würden überlaufen von Kindern Gottes, die sich sehnen, an der Hl. Messe teilzuhaben. Meine lieben Kinder, soviel gebe Ich euch an die Hand. Nehmt es an. Ruft zu Mir, und Ich komme. Betet zu Mir, und Ich höre. Lauft zu Mir, und Ich nehme euch in Meine liebenden Vaterarme. Meine Liebe zu euch ist unendlich groß. Meine Liebe zu euch lässt Mich, Gott Vater, nach euch sehnen, dass ihr zurückfindet zu eurem Schöpfer. Sehnlichst wünsche Ich Mir euer Glück. Aber nur durch Meine Liebe werdet ihr die wahre Freude entdecken. Meine lieben Kinder, Ich liebe euch. Verschließt euch nicht.

Mein Sohn, Jesus, wird bald wiederkommen, um euch alle, die ihr euch zu Ihm bekennt, mitzunehmen ins neue Paradies. Erwartet bitte keine Neugeburt, denn dass wird nicht nochmal geschehen. Mein Sohn wird kommen, wie Er die Erde verließ, denn nur so kann es sein /geschehen. Betet, Meine lieben Kinder, dass ihr an diesem Tag mit Freuden auf die Knie fallen dürft, um Meinen Sohn zu begrüßen. Wer das nicht tut, wird schweres Leid erfahren. Bekehrt euch, Meine lieben Kinder! Kehrt um und bekehrt euch zu Mir und Meinem Sohn Jesus. Nur Er kann euch erlösen!

Satan wird alle Macht entzogen werden, doch wer sich nicht rechtzeitig vorbereitet auf das Wiederkommen Meines Sohnes und sich nicht bekennt zu Uns, den wird er (der Teufel) mit sich reißen in die ewige Verdammnis, und dann werdet ihr für immer verloren sein.

Meine lieben Kinder, lasst das nicht zu. Ihr, die ihr Mich kennt, betet für eure Mitbrüder, dass sie den Weg zu Mir finden. Ihr, die ihr sündigt, schämt euch nicht, vor Mich zu treten. Ein Wort der Reue und euch wird vergeben, Meine Kinder. Ihr seid so kostbar. Jeder Einzelne von euch. Ich lade jeden ein, zusammen mit Meinem Sohn, Jesus Christus, ins Neue Paradies zu kommen.

Ich liebe euch, Meine Kinder. Kommt zu Mir und habt keine Angst.

Euer euch immer liebender Vater, Gott, euer Schöpfer.